

Pressestelle, Montag, 29. Juli 2013

Wegebauarbeiten zwischen Bachgassenbrücke und Saint-Priest-Straße

Der Verbindungsweg zwischen der Brücke Bachgasse und der Saint-Priest-Straße wird demnächst ertüchtigt. Aus diesem Grund wird dieser Abschnitt von Mittwoch, den 14.08.13, an für ca. eine Woche voll gesperrt. Als Alternativroute ist der Kirchsteg auf Höhe der St.-Markus-Kirche zu wählen, um sich weiterhin zwischen Altstadt und Innenstadt bewegen zu können. Die Umleitung wird zusätzlich beschildert.

Der Magistrat der Stadt Mühlheim bittet um Verständnis für diese dem Radfahrer und Fußgänger dienenden Maßnahme.